

Chor „Soalbate“ übergibt Spende



Stolz übergaben die Vertreter des Chors Soalbate den Scheck mit der hohen Spendensumme (v. l.): Cornelia Ernsting (Vorsitzende des Chors), Rüdiger Hölscher, Jutta Heeke, Mechtilde Hardeweg, Uta van Delden, Christa Klesper, Karin Günther (Abordnung der Vereine Salzstreuer und Sozialpunkt) und Ulla Vossenberg (Chorleiterin).

Foto: privat

RHEINE. Während der Weihnachtsfeier des Chors „Soalbate“ wurde nun der symbolische Scheck aus dem Benefizkonzert „Soalbate emotional“ an die Vereine Salzstreuer und Sozialpunkt übergeben. Die Abordnungen beider Einrichtungen zeigten sich nahezu sprachlos angesichts der Spendensumme von über 7.000 Euro, die ihnen zu gleichen Teilen überreicht wurde, heißt es in einer Pressemitteilung. Die Mittel kommen älteren

Menschen sowie Familien mit sehr geringem Einkommen in Rheine zugute. Ermöglicht wurde dieses Rekordergebnis durch die Unterstützung von Sponsoren, aber auch durch viele weitere Spenderinnen und Spender. Die Erlöse aus dem Konzert-Ticketverkauf flossen in die Spendensumme ein. Besonderen Dank richtete der Chor zudem an die Musiker der Musikschule Rheine, die durch ihre Beiträge das Konzert zum Erlebnis machten.